

# COLUMNAS SSC



## SÍNTESIS INFORMATIVA



## COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

17 de octubre 2023

## Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Continúan comparecencias	Este martes, acudirá al Congreso de la Ciudad el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, <b>Pablo Vázquez Camacho</b> , como parte de la Glosa del V Informe de Gobierno. El funcionario, quien ocupa el cargo desde el 9 de septiembre, se presentará ante el Pleno del legislativo local.

## Omar García Harfuch

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	CDMX, la pelea por las clases medias	Dentro del equipo de don <b>Omar</b> aseguran que tanto la ventaja en las encuestas, como el acercamiento de este tipo de organizaciones, dan cuenta de que su candidatura logra conectar con la clase media, lo que podría poner en duda la posibilidad de que la oposición repita la hazaña de 2021, cuando se quedaron con 9 de las 16 alcaldías de la capital del país.
Contra Réplica	<a href="#">Saber político</a> Raúl Avilez	CDMX: el reto es la unidad	Clara Brugada y <b>Omar García Harfuch</b> son los punteros en las encuestas para la jefatura de Gobierno de la CDMX. Dos perfiles muy distintos, de generaciones y orígenes diferentes. Su formación y experiencia llegan a confundir a algunos y no se dan cuenta que, aunque salieron en diferentes tiempos y de distintos puntos, comparten el mismo camino y la misma meta, la continuidad de la transformación.
El Universal	<a href="#">En tercera persona</a> Héctor de Mauleón	El guiño de los duros a García Harfuch	La encuesta de Buendía levantada entre el 12 y el 15 de octubre en la CDMX reveló que 43% de los encuestados no votarían nunca por el zar anticovid, y que solo 16% lo preferiría como candidato. En esa misma encuesta, <b>García Harfuch</b> volvió a despuntar ante sus rivales: 46% tiene una buena opinión de él, y 39% lo preferiría como candidato en contra del 38% de opinión positiva que tiene Clara Brugada, la candidata de los duros, y el 27% que alcanza en las preferencias.
Ovaciones	<a href="#">En la política</a> Héctor Muñoz	Morena define aspirantes que participarán en la encuesta	Morena dio a conocer el fin de semana los nombres de los aspirantes que avanzaron a la encuesta final para elegir el coordinador de la 4T en ocho estados y en la CDMX, donde se votará nuevo gobernador y jefe de Gobierno en elecciones 2024. Así que quienes avanzaron a la siguiente etapa son: Clara Brugada Molina; Mariana Boy Tamborrell; <b>Omar García Harfuch</b> Hugo López-Gatell y Miguel Torruco.
24 Horas	<a href="#">Tiempo nuevo</a> Salvador Guerrero	Nada para la oposición	Si no hay equívocos, la accesibilidad unitaria del poder está a la vista. Se hallan muy probables la Primera Magistratura y el Poder Ejecutivo en la capital nacional, gobernada actualmente por Martí Batres Guadarrama, donde Clara Brugada Molina y <b>Omar García Harfuch</b> podrían vencer la oposición encabezada por el PAN incluso a todas las oposiciones juntas, si pudieran estarlo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

17 de octubre 2023

24 Horas	<a href="#">¿Será?</a>	Bejarano y Harfuch	René Bejarano apareció apoyando públicamente a <b>Omar García Harfuch</b> , lo que a muchos llamó la atención; ya lo había hecho Dolores Padierna, pero no el profesor, quien nunca ha dejado de operar, primero en favor de AMLO y ahora para respaldar al candidato que han impulsado las personas más cercanas a la jefa de Gobierno, como Armando Quintero... no es casualidad que el ex secretario de Seguridad acuda nuevamente a Iztacalco.
El Financiero	<a href="#">La Feria</a> Salvador Camarena	¿Habría pugna por la capital?	En la pelea por la CDMX, los guinda van muy adelantados y cada día llenan espacios en la prensa. Y aunque implica algunos riesgos, la revuelta de ciertos sectores morenistas que rechazan la candidatura de <b>Omar García Harfuch</b> es sin lugar a duda benéfica para los fines proselitistas del Gobierno.
Reforma	<a href="#">Templo Mayor</a> F. Bartolomé	Reunión	En la reunión que encabezó Mario Delgado con los suspirantes a una candidatura de Morena, les leyeron la cartilla para evitar que haya rupturas. Ahí estaban, entre muchos otros, <b>Omar García Harfuch</b> y Clara Brugada, muy diplomáticos mutuamente.
Basta	<a href="#">El gurú de la barranca</a> Eduardo Camacho	Los siete pecados capitales del FAM	Según encuesta de Buendía & Márquez, <b>García Harfuch</b> lidera preferencias en el GCDMX con 39%, y Zavala la lista del FAM con 14%. Los alcaldes capitalinos de la triple alianza sin esperanza están tan mal, que hasta Margarita les gana y sin votos fotocopiados como acostumbra. Sandra Cuevas pide que todos los alcaldes trabajen por el bien de la ciudadanía.
El Economista	<a href="#">La gran carpa</a>	Rueda de la fortuna	<b>Omar García Harfuch</b> comentó que si no lograra ser el seleccionado para ser el candidato de Morena para buscar la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, en 2024, le daría gusto si la coordinadora nacional de la Defensa de la 4T, Claudia Sheinbaum, lo invitara a formar parte de su proyecto. Sobre la pregunta de si le gustaría ser el titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, el morenista dijo que hay que esperar a que termine el proceso interno del guinda.
Excélsior	<a href="#">Nudo Gordiano</a> Yuriria Sierra	La captura de El Patrón	Aunque aplaudimos la labor de la SSC de la CDMX (encabezada entonces por <b>Omar García Harfuch</b> ) y de la FGR para detener a este criminal, es apenas un punto de partida frente a la expansión imparable de los cárteles en todo el país. Mientras siga la pasividad y el enfoque de “abrazos, no balazos”, las células del narco proliferarán, reforzadas e impunes. Se requiere una estrategia frontal de investigación, inteligencia y persecución contra estas mafias.
La Jornada	<a href="#">Ciudad perdida</a> Miguel Á. Velázquez	La táctica del ex jefe policiaco	Ya no hay pelea, no la hay porque las mediciones que se han hecho, tanto las internas como las externas, es decir las que mandó hacer el gobierno y las que tienen como uno de sus productos las encuestas, ofrecen ventajas importantes para <b>García Harfuch</b> .
El Economista	<a href="#">Signos vitales</a> Alberto Aguirre	El espejismo de las audiencias	La definición del coordinador de los Comités para la Defensa de la Transformación en la CDMX tiene a <b>Omar García Harfuch</b> como protagonista. En víspera de las encuestas, ha iniciado una campaña sucia que ha tenido una de sus expresiones más deleznable con la evocación a la figura del Negro Durazo.



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

17 de octubre 2023

El Economista	<a href="#">El privilegio de opinar</a> Manuel Ajenjo	Entre Harfuch y Brugada	Si las casas encuestadoras profesionales, sin excepción, predicen el triunfo de Morena, lo verdaderamente interesante está al interior de este instituto político, que al parecer está encartado con sus dos principales aspirantes: <b>Omar García Harfuch</b> y Clara Brugada (cito en orden correlativo al resultado arrojado por los estudios de opinión).
Milenio	<a href="#">De frente y de perfil</a> Ramón Zurita	La metamorfosis de Omar	Dos, tres o alguno más lo han sido, pero sin las gruesas medidas de seguridad que se tienen con <b>García Harfuch</b> , obligados por la contingencia provocada por el atentado de que fue objeto y las mantas amenazantes contra su vida que aparecieron en los primeros días en que manifestó su aspiración política.
Excélsior	<a href="#">Capital político</a> Adrián Rueda	Centavitos	Por segunda ocasión, Clara Marina Brugada y <b>Omar Hamid García Harfuch</b> salieron como hermanitos de una reunión con la plana mayor de su partido, que los convocó a firmar, ¡de nuevo!, un compromiso para respetar los resultados de la encuesta madre del partido, que definirá quién de ellos defenderá la plaza en 2024.
El Universal	<a href="#">El caballito</a>	Sheinbaum no tiene corcholatas favoritas en la CDMX	En la reunión que sostuvieron los aspirantes a ser los candidatos de Morena en ocho estados y la CDMX con la ex jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum dijo a todas y todos que no tiene favoritos y que se deberán respetar los resultados de la encuesta y, nos detallan, les recordó que Adán Augusto, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña, lo hicieron, por lo que pidió actuar de la misma forma, porque se trata de sumar. Por eso, fue que <b>García Harfuch</b> , Clara Brugada, Hugo López Gatell, Mariana Boy y Miguel Torruco, quedaron muy tranquilas, porque como los demás, firmaron respetar los resultados y el famoso criterio de género.
Excélsior	<a href="#">Arsenal</a> Francisco Garfias	Se juran amor eterno, pero...	La fuente cuenta incluso que la otrora alcaldesa de Iztapalapa, Clara Brugada, le hizo saber a su adversario por la candidatura en la CDMX, <b>Omar García Harfuch</b> , que no está de acuerdo con los ataques que han lanzado en su contra radicales de Morena que están con él.
El Independiente	<a href="#">Mensaje político</a> Alejandro Lelo	Harfuch, el redentor de Bejarano	Desde que estallaron los videoescándalos' en abril de 2004, en que el falso empresario Carlos Ahumada lo exhibió recibiendo fajos de dinero, Bejarano había operado en la sombra, en lo oscuro, en las cañerías, como es su especialidad. Pero el domingo <b>Omar García Harfuch</b> , el candidato a la Jefatura de Gobierno de la candidata presidencial, decidió redimirlo en público.
El Independiente	<a href="#">Se comenta sólo con...</a> Carlos Ramos	Con laca de policía	Hay quien atribuye que <b>Omar</b> ha generado un importante cambio policiaco en la CDMX (mucho más eficiente que el propio Marcelo Ebrard que durante su gestión en Seguridad Pública supo evadir los casos de los linchamientos en Tlahuac y la tragedia del News Divine) pero lo cierto es que los niveles de inseguridad son alarmantes y la extorsión y latrocinio de los policías de tránsito están cínico que más que uniformados con rateros con placa.
El Independiente	<a href="#">Confidente emeequis</a> Julián Andrade	García Harfuch, el dilema de las clases medias	Es un hecho que Brugada o Hugo López-Gatell serían los contendientes ideales para el Frente Amplio, porque, sobre todo quien despachó en la subsecretaría de Salud, tiene todos los negativos del mundo, por su pésimo manejo de la pandemia del Covid-19, por su soberbia y desplantes. El reto de <b>García Harfuch</b> , de ser el seleccionado en la encuesta, será poder contar una



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

17 de octubre 2023

			historia que resista a los malos balances que sí tiene la administración actual y que sea una especie de teflón al endurecimiento que ya muestra el presidente López Obrador contra todo aquel que no lo respalda de modo absoluto.
La Jornada	<a href="#">Artículo</a> José Blanco	Hugo López Gatell	La propaganda no halló mejores prendas para <b>García Harfuch</b> , que convertirlo en Batman, el “superhéroe” del cómic del mismo nombre, un multimillonario magnate empresarial, dueño de las Empresas Wayne en Gotham City. Batman Harfuch, y su imagen del murciélago, han abarrotado las bardas de la CDMX, un rollo kitsch -de mal gusto y pretencioso-, ajeno al sentido pueblo de la 4T.

## SSC CDMX

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Saber político</a> Raúl Avilez	¿Ratificación por consenso?	Para la ratificación de <b>Ernestina Godoy</b> como Fiscal General de la CDMA, después del Consejo Judicial Ciudadano, toca el turno del jefe de Gobierno, Martí Batres, quien tiene que enviarlo para su aprobación al Congreso de la CDMX. Ahí, el diputado Octavio Rivero, presidente de la Comisión de Administración y Procuración de Justicia podrá agilizar su aprobación, y lo turnará al Pleno.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Un paso más a la ratificación	La que parece tener el camino listo para repetir el cargo es la fiscal de la CDMX, <b>Ernestina Godoy Ramos</b> , pues el Consejo Judicial Ciudadano emitió una opinión positiva para que sea ratificada por otro periodo de cuatro años. Ahora quedará en manos del Congreso capitalino, donde nos dicen, hay jaloneos para ponerse de acuerdo.
La Razón	<a href="#">Rozones</a>	Avanza Godoy, pero...	El aval otorgado ayer por el Consejo Judicial Ciudadano es un paso más para la ratificación de <b>Ernestina Godoy</b> al frente de la Fiscalía capitalina. Sin embargo, nos hacen notar el raspón que significa el que la decisión no haya sido tomada por unanimidad. Tres consejeros se inconformaron por la decisión tomada de último momento por el presidente, Jorge Nader Kuri, de realizar la sesión de manera virtual y no presencial, como estaba programada.
Reforma	<a href="#">Circuito interior</a>	FGJ	Y todo porque fue precisamente la Fiscalía de <b>Ernestina Godoy</b> la que resolvió falta de elementos y determinó el no ejercicio de la acción penal. Es decir, entrarle al tira tira con una ratificación podría provocar más jaloneos ¡en la otra!

## Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Excélsior	<a href="#">Razones</a> Jorge Fernández	Programas sociales e inseguridad	Ésa es la pregunta básica de la crítica a la estrategia de seguridad: ¿de qué sirve la <b>presencia de militares o guardias</b> si no hay acción, si los delitos siguen impunes, si no están para defender a la gente de los criminales cuando éstos los atacan?



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

## Síntesis informativa

17 de octubre 2023

## Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
Contra Réplica	<a href="#">Línea 13</a>	Prevenir accidentes	La Comisión de Alcaldías y Límites Territoriales del Congreso de la Ciudad, aprobó “conminar a las personas titulares de las 16 alcaldías a brindar mantenimiento a las vías primarias y secundarias, en específico, con el balizamiento de los reductores de velocidad, conocidos como topes”.
Excélsior	<a href="#">Frentes políticos</a>	Por el combo	Aquello del “carro completo” era una cualidad del PRI que podría replicarse el año próximo. <b>Claudia Sheinbaum, coordinadora nacional de los Comités de la Defensa de la Cuarta Transformación, hizo un llamado a la unidad en Tabasco</b> , tierra natal del presidente AMLO, ante destacados morenistas, con miras al 2024.
El Universal	<a href="#">Bajo Reserva</a>	Los vivales en la reunión de Morena	En la reunión a puerta cerrada que sostuvieron todos <b>los aspirantes de Morena a las nueve gubernaturas que estarán en juego en 2024</b> , con la virtual candidata presidencial, Claudia Sheinbaum, y el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, todos los participantes <b>firmaron un documento en el que se comprometen a respetar los resultados de las encuestas.</b>
Reporte Índigo	<a href="#">Redes de poder</a>	La importancia de los candidatos	En el Comité Ejecutivo Nacional de Morena están muy al tanto de que para las elecciones de 2024 van a necesitar mucho más que la popularidad del presidente AMLO para lograr sus objetivos, y es por eso, nos dicen, que <b>las reuniones con Claudia Sheinbaum y llamados a la unidad como el del día de ayer van a ser fundamentales en el proceso electoral.</b>
El Financiero	<a href="#">Confidencial</a>	Distingue el Senado a... Lord Molécula	Antes de irse del Senado tuvo a bien, por qué no, <b>otorgar un reconocimiento nada menos que al youtuber Carlos Pozos... sí, el mismísimo Lord Molécula.</b> ¿Por qué? Ah, pues por su “tenacidad y profesionalismo”, por informar “de manera oportuna, veraz y objetiva” y “aportar los criterios para la formación de la opinión pública”, según se lee en el documento presumido por el asiduo asistente a las mañaneras.
El Heraldo de México	<a href="#">Sacapuntas</a>	Sale Nahle, llega Maciel	<b>Ya hay relevo en la Secretaría de Energía</b> de donde sale Rocío Nahle, para buscar la gubernatura de Veracruz. El presidente <b>López Obrador designó a Miguel Ángel Maciel Torres, subsecretario de la dependencia</b> , pues el mandatario lo escogió “por su honestidad y probadas convicciones en favor de la soberanía nacional”.
El Sol de México	<a href="#">A la sombra</a>	Diálogo	Los ecos de la desesperación resonaron cuando se supo que <b>México intenta establecer diálogo con Hamas, con el objetivo de rastrear y liberar a dos de sus ciudadanos</b> , Ilana Gritzewsky y Orion Hernández, secuestrados en la ofensiva del sábado 7 de octubre en Israel. Jesús Ramírez, la voz oficial del Gobierno, reveló esta información, subrayando los esfuerzos titánicos de la Cancillería para tejer una red de contactos y lograr la liberación de estos mexicanos.



## ¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC\_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia\_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc\_cdmx



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS